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Gestion professionnelle de patrimoine depuis
1901

RBC Dominion valeurs mobilières a une vision
simple : toujours mériter le privilège d’être votre
premier choix en matière de services de gestion
de patrimoine.

Nos valeurs

Nous sommes sur parcours axé sur des
objectifs, qui visent à construire l’avenir de RBC
et à redéfinir le rôle que nous jouons dans la vie
de nos clients. Notre raison d’être nous incite à
donner le meilleur de nous-mêmes au quotidien
et à miser sur l’imagination et l’information en
vue de bâtir un avenir meilleur pour les clients et
les collectivités.

h t t p s : / / w w w . r b c . c o m / f r a n c a i s / c a n a d a . h t m l

https://www.rbcwealthmanagement.com/fr-ca/dominion-securities


E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e
v o s  e x p é r i e n c e s  p e r s o n n e l l e  e t  d e  v o s
i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s  

Avec plus de 4 ans d'expérience en gestion de portefeuille institutionnel
d'actions nord-américaines, mon parcours professionnel est
principalement axé sur la gestion financière, la gestion d'actifs et la
stratégie d'entreprise. Récemment revenu à Sherbrooke grâce à une
opportunité professionnelle chez Dominion Securities, je souhaite
désormais élargir mon réseau et mettre à profit mon expertise en
investissement au service de la collectivité. Ces dernières années, j'ai
particulièrement investi mon temps dans l'obtention de mon titre CFA et
dans ma formation continue à travers divers cours spécialisés.



Amoureux de la région depuis mes études au bacc et à la maîtrise à l'UdS,
je souhaite désormais consacrer du temps à promouvoir la relève et à
faciliter les partenariats entre les jeunes professionnels de Sherbrooke.
Également, je vois cette implication comme une occasion unique de
développer mes compétences en leadership, de tisser des liens avec
d'autres professionnels et de faire une différence tangible dans ma
communauté.

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future
pour la Jeune Chambre de Commerce de
Sherbrooke ? 

Dans un avenir proche, je souhaite voir la Jeune Chambre de
Commerce de Sherbrooke devenir un acteur important dans le
paysage économique local, en organisant des événements
innovants, des ateliers éducatifs et des projets communautaires qui
stimulent l'innovation, la collaboration et la croissance économique.
À long terme, je vois la Jeune Chambre de Commerce de Sherbrooke
comme un incubateur de talents et d'idées, où les jeunes
professionnels sont encouragés à explorer leur plein potentiel, à
prendre des risques calculés et à contribuer de manière significative
au développement durable de notre région.



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 

Adam Robidoux Beaupré

Je suis motivé à amener du changement à notre marché et de favoriser le
développement de notre économie. 


